

Юридическая сила закона и ее обоснование: история и современность*

Денисенко Владислав Валерьевич,
доцент кафедры теории и истории государства и права
юридического факультета Воронежского государственного университета,
кандидат юридических наук, доцент
vsu_vlad@mail.ru

Статья посвящена категории «юридическая сила» и ее обоснованию в юридической науке. Проводится анализ различных подходов к пониманию легитимации закона в процессе исторического формирования социального государства. Раскрыты проблемы реализации концепции юридической силы закона в публичном и частном праве в современной правовой системе.

Ключевые слова: юридическая сила закона, легитимация права, принцип делиберативности, симулякр в праве, информационное общество.

The Legal Force of Law and Its Justification: History and the Present Day

Denisenko Vladislav V.
Associate Professor of the Department of Theory and History of State and Law
of the Law Faculty of the Voronezh State University
PhD (Law), Associate Professor

The article is devoted to the category “legal force” and its justification in legal science. The author analyzes various approaches to understanding the legitimation of the law in the process of historical formation of the social state. The problems of implementing the concept of legal force of law in public and private law in the modern legal system are revealed.

Keywords: legal force of law, legitimation of law, principle of deliberation, simulacrum in law, information society.

* Исследование выполнено при финансовой поддержке РФФИ в рамках научного проекта № 19-011-00796.